
9 月 7 日（水）のプログラム 地区情報・第一分区・関連情報今後のプログラム

第8回
例 会

RI第2530地区 県北第1分区 2016 -2017年度　

12:30

13:30

①開会点鐘
②国歌斉唱
③ロータリーソング「奉仕の理想」
④４つのテスト　
⑤来訪者紹介と会長挨拶　
⑥福島成蹊高校
　福島南RC奨学金及び奨学生認定書授与
   本田校長先生ご挨拶
　「わたしの夢」作文発表
⑦スマイリングBOXの報告　
⑧ お食事をどうぞ　
　 幹事報告
⑨地区米山記念奨学会委員会セミナー報告
⑩地区国際奉仕委員会セミナー報告
⑪フードモデル贈呈について
⑫新会員スピーチ（宍戸 隆司会員）
⑬各委員会報告
⑭閉会点鐘

9月11日(日)
　米山カウンセラー研修会
9月16日(金 )　
　地区大会記念ゴルフコンペ
9月19日(月)　
　福島南RCゴルフコンペ（ボナリ）
9月24日(土 )　
　RI会長代理歓迎晩餐会(華の湯)
9月24日(土 )　
　会長・幹事会、指導者育成セミナー
9月25日(日)　
　地区大会・本会議(ユラックス熱海）

会員/ 75名　出席/ 51名　出席率/68.00%

メイクアップ/ 24名　修正/ 75名　修正率/ 100.0%　　

福島南ロータリークラブ会報

９月１４日（水）　
　ロータリー友読みどころ　誕生日のお祝い　
　米山奨学金授与・新会員スピーチ（河谷 元氏）
　第４回理事会　PM1:40～
　福島成蹊高校IAC例会　PM4:45～
９月２１日（水）　
　米山カウンセラー研修会報告　
　ゲストスピーチ　
　　日本銀行福島支店長　中尾根　康宏　様
９月２８日（水）　
　移動例会　福島市保健福祉センター
　乳幼児食育支援プロジェクトフードモデル贈呈
　例会終了後　贈呈式(市役所・市長室PM2:00~)

は 4％3 名、40 歳代は 9％7 名、50 歳代は 20％15 名、60 歳代は 43％32 名、70 歳以上は 23％17 名となっ
ております。このままですと、10 年後 60 歳以上が実に 80％を占めるようになってしまいます。クラブの将来
を考えますと、今から対処していかなければと思います。
　先日行われました第一分区会長幹事会に阿久津ＰＧがゲスト参加され、2019-2020 年度の地区ガバナーノミ
ニー候補者の推薦依頼がありました。早急に第一分区の各クラブから適任者を自薦他薦を問わず出してほしいと
のことでした。
　本日例会の後半には、新会員渡邊正義さんのスピーチがあります。私と渡邊さんとは１ 3 年前に知り合いまし
たが、どんなお話をされるか楽しみにしています。後程よろしくお願いします。
　以上で会長挨拶とさせて頂きます。

2016-2017年度 福島南ロータリークラブ会長

会長　佐久間 功

渡邊　正義　会員

会長挨拶

福島成蹊高等学校

顧問　鈴木 智美先生　年次大会報告及び活動報告

月 日 (水)8 31
例会場：福島サンパレス

平成２８年

RI会長　ジョンF.ジャーム　テーマ「人類に奉仕するロータリー」
RI第2530地区ガバナー　佐久間 英一
福島南ロータリークラブ　会長　佐久間 功　幹事　横山 りつ子

目標「明るく、元気に広がる奉仕の輪」

事務局：〒960-8151 福島県福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1F2号室　TEL025-546-3793 FAX024-545-7878
HP：http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html  MAIL：f-southrotary2530@inaka.ne.jp
例会場：サンパレス福島 〒960-8101 福島県福島市上町 4-30　TEL024-523-3811( 代 )   FAX024-523-0375

My Rotary 登録について　　戦略・IT 推進委員会　阿部　尚俊　委員

　昨日の台風１０号の影響はありませんでしたか。私の場合は、１日中雨と風の被
害が無いよう祈りながら見守っておりました。台風が上陸した岩手県や、北海道で
は、河川の氾濫などで被害があったようです。お見舞いを申し上げます。備えあれ
ばと申しますが、自然災害は恐ろしいものです。
　ところで、マイ・ロータリーのロータリーセントラルへの全会員情報を入力しま
した。そこで、当クラブ会員の現況を調べることが出来ます。それによりますと、
男性会員 81％で 67名、女性会員 11％で 8名、内、20歳代が 1％１名、30歳代、

　年次大会は 8月 2日 ( 火 )、8月 3日 ( 水 ) いわき海浜自然の家で開催され、福島駅 7：30発の高速
バスで出発、私たちは顧問の鈴木先生と６人で出席しました。一泊二日の年次大会で他校の IAC 生と
共に活動した事で IAC の重要さを改めて認識し、今後の活動に役立てて行きたいと思いました。これ
からもご指導宜しくお願い致します。

１．部員数：52 人（文化部ではギター部 80 名の次に部員の多い部活です）現在３年生が受験のため
　　　　　　引退して１，２年生２８名（男子１４名女子１４名）で活動しています。
２．活動内容
　5月 20日　　新世代会議　　　　10月 22日　猪苗代湖漂着水草除去作業　参加予定
　6月 5日　　  熊本地震街頭募金　10月 23日　大声杯　参加予定
　6月 15日　　リーダー研修会　　12月 9・10日　国際理解研修　参加予定
　8月 2・3日　年次大会　　　　　
　又、今年度はあと 5回の IAC例会がありますので、ロータリアンのご参加をお待ちしております。
３．今年度の新しい取り組み　熊本地震支援募金
　テーマ　　「県北インターアクト加盟校３校の生徒、スポンサークラブのロータリアンが
　　　　　　 合同で募金活動を行い交流を深める。」
　日時：６月５日（日）１０：００～１４：００　　
　場所：福島駅東口
　参加校：学校法人松韻学園福島高等学校、福島東稜高等学校、福島成蹊高等学校
　　　　　各校午前、午後それぞれ１０名程度、顧問教師　ロータリアン
　　　　　（午前１０：００～１２：００、１２：００～１４：００）
　合計　１９万１４５３円　の募金を頂き、全額熊本県庁で受け付けている熊本地震義援金に振り込ま
せて頂きました。

　⦿ロータリーの方々の感想⦿
　　「いつも例会の発表の時など声が小さいと思っていた生徒が募金の呼びかけの時に大きな声で積   
　極的に呼びかけている姿を見れて頑張っているな。」と思った。と一緒に募金活動をさせて頂いたこ
　とで、これまでと違った一面を見て頂くことが出来ました。
　⦿生徒の感想⦿
　　ロータリーの方々と一緒に募金活動を初めてしたら、ロータリーの方々は沢山のお知り合いがいて、
　沢山の方が募金に協力して下さっただけでなく、励ましの声を掛けて下さったので嬉しかった。募金
　活動を行っている時に「成蹊の制服を見かけたから。」と沢山の在校生、卒業生の方にも募金をして
　頂いたり、励ましの声を掛けて頂き、気温３０度の中、募金の呼びかけを頑張る事ができました。　
　　ご協力ありがとうございました。

　皆様こんにちは。スピーチにあたり私の生い立ちから現在に至るまでを振り返り、若い頃の
自分は “恥ずかしきことのみ多かりし” という心境です。私は昭和 23 年 1 月 1 日 ( 戸籍上は、
実際は22年12月31日だそうです)に福島市の清明町に生まれました。三男三女の末っ子です。
　私は高校を出て東京に就職し 29 歳まで東京におりましたが、田舎に帰って来いといわれ福
島に戻りました。多分、心配したのでしょうね。
　昭和 53 年 5 月、福島に戻り 1 年位ぶらぶらしていたところ親父の友人から紹介されたのが
今の会社、サンユウ商事です。
　最後に弊社の紹介です。昭和 51年 10月に会社設立。当時は社長、専務、経理、さらに私が
入社しまして 4 人体制でした、現在は 14 名です。サンユウ商事の名前の由来は、三人の友か
らきています。主な業務は土木資材の販売と専門工事の施工です。お蔭様で昨年 40 周年を迎
えることができました。
　あの忌まわしい大震災から 5 年 5ヶ月がすぎ、少しずつ記憶が薄れつつありますが被災され
た方の事を思うと何ともいいがたいです。弊社も震災後をどのように生き残るかを模索中です。

新会員スピーチ

原稿５
　IT 推進委員会からのマイロータリー登録のご連絡です。先日は「クラブ内 IT 現況のアンケート調査」にご協力いただきあり
がとうございました。今後、IT 推進委員会としてはマイロータリーの登録について皆様に以下の 3つの方法を選んでいただきた
いと考えています。1つ目は、ご自身で登録。2つ目はご家族や社員に代理登録、3つ目は IT 推進委員へ代行委託です。後日
FAXでお送りしますので、3つの中のご希望をお答えください。

☆募金活動風景☆


